

SUSCRIPCIÓN

Sueca, trimestre 1'25 pts.

Fuera, id. 1'50 "

Número suelto 10 cts.

" atrasado 20 "

EL SUECO

Redacción y Administración
en esta imprenta
Miguel Marzal, 27

Toda la correspondencia
al Director.

Anuncios y esuelas
según tarifa

Año XV

Segunda época — 1.º

Director: Rafael Hervás Ginesta

Sueca 28 de Octubre de 1923

Núm. 723

Segunda época. — 43

CIUDADANÍA

Nunca como en el actual momento que un nuevo Régimen viene heroico a redimir la desesperada situación nacional, arrancando de cuajo la mala cizaña de la política que sofocaba la planta buena del progreso; revolviendo hondamente la tierra de la conciencia y de la honradez, para esparcir sobre ella la semilla virgen de la ley, que abonada con cuidado por la igualdad y defendida con empeño por la justicia dé a su debido tiempo sazonados y sabrosos frutos de civilización; nunca como en el actual momento, es necesaria esa virtud social de la *ciudadanía*, que consiste, sin filosofías, en que cada vecino se erija en defensor de la ley, de la justicia y de la paz, arrojando como soldado valeroso los peligros e incomodidades que la defensa de tan altos ideales le requieran.

Todos deseamos la redención, todos anhelamos el renovamiento, todos suspiramos por aires más puros, por ambiente más purificado, por principios más sanos, por bases más estables, por leyes más equitativas, por justicia más recta; todos lamentamos un sin número de cosas malas y aspiramos a multitud de cosas buenas, todos nos quejamos de la situación en que nos colocara, en mal hora, la política, pero todos también queremos que otros sean los que nos saquen de la charca, los que nos libren de las garras de la fiera, los que nos rediman del poder del tirano, sin hacer nada de nuestra parte, sin que nos molesten en lo más mínimo, sin perder nuestra comodidad. Que lo hagan los otros, que se molesten o enemisten los demás, esta es la norma en la mayoría de los ciudadanos.

La obra es nacional y pide y necesita la cooperación de todos. Si, de todos, y mientras cada ciudadano no se constituya en colaborador y defensor de la obra nacional, por grande que sea el celo

la competencia, el esfuerzo y el tino de las autoridades, por acertada que sea la ley y por empeño que ponga en su cumplimiento la justicia no podrá conseguir la ideal aspiración de progreso y de paz ni vernos libres de los que los estorban.

Es indispensable como nunca la *ciudadanía*, cooperando con las autoridades, con la ley y con la justicia, constituyéndonos en sus servidores y en sus guardias, sin reparo a nuestra condición, estado o clase, ni tampoco a los de los infractores. Despojémonos del antiguo uniforme de la cobardía y de comodidad, para vestir el de la *ciudadanía* y del valor que nos elevan y dignifican cuanto aquellos nos degradaban y envilecían. Pongámonos a disposición del bien general que es grande, y con miras altas y sin condiciones, sacrifiquemos el particular que es chico. La necesidad lo exige y la Patria lo necesita, no vacilemos.

Nuestras autoridades locales van a emprender en la semana entrante entre otras cosas una activa labor por el abaratamiento de las subsistencias y requieran la *ciudadanía* de todos los vecinos, para que el fruto corone sus trabajos. No les neguemos nuestro apoyo, antes por el contrario ofrezcámonos decididos, enardecidos por la virtud social de la *ciudadanía*, que les aliente en la empresa y nadie pueda burlar ni contravenir sus órdenes salvadoras.

Si se insiste desde estas columnas sobre la obligación ciudadana es porque no ignora que nos hemos connaturalizado con el mal hábito de la indiferencia y quiere romper con su vara la piedra de la inactividad, haciendo brotar la milagrosa agua de la regeneración individual y social.

Por "El Sueco"
MOISES

CRONICA DE LA SEMANA

Dos decretos importantes han calmado un poco, en estos siete días, la fiebre de nuevas sensacionales, que pesa sobre nosotros, desde que el Directorio hizo añicos el guignol político.

Ha sido el primero el referente a la creación de la Junta Organizadora del Poder Judicial, y el segundo, el que atañe a la designación de Delegados Gubernativos en cada capitalidad, de distrito, bajo las órdenes inmediatas del Gobernador civil.

Caracteriza a ambos, ese amplio espíritu de justa saneación que vemos en toda la obra del Directorio.

Fracasadas las antiguas democracias, había de fracasar también el Jurado, hoy tribunal irrisoriamente

demócrata y aun cuando con anterioridad suprimido, este último decreto parece poner sobre su cadáver, el velo del eterno olvido. Con él, como con el otro se va al corazón; al corrompido corazón de la vieja política que tenía en los taifas del cacicato su más firme sosten.

No se descansa. Es ardua la labor, por ello, los salvadores, paso a paso, con el hacha fuerte del poder, van desmochando esos brotes torcidos, que el egoísmo y la avaricia hicieron crecer en el árbol de la patria.

Allende las fronteras pocas nuevas: un movimiento militar en Grecia que nos mantiene en expectativa y una república en el Rhur, falta de total ambiente.

Jordán.

Valencia 25-X-923

CHARLAS FESTIVAS

¡Calla corazón! No toméis esto lectores, como el título de la maravillosa comedia de Sassone, no: esto lo digo yo a mi propia viscera, en cuyas sistoles y diástoles, adivino una pérdida de brújula.

¡Calla corazón! Tú fuiste humilde y, como humilde, limpio. Alégrate, pues, las palabras del divino Maestro son tu salvaguardia. "Bienaventurados los limpios de corazón."

Ni alentaste las pasiones judaicas de todos los ministros ni el agio te envenenó, en la maldita lonja del difunto Parlamento.

Si en la familia políticos hallaste, fué lejano el enlace; un primo cuarto del que te divorció el carácter de la prima, *limonada* e histórica.

Consejeros, subsecretarios, directores... carguitos por fortuna fueron a tí, como las uvas al zorro.

Si el Directorio, justo, te llamara, no temas. Será para ofrecerte la condecoración del "Sufrido Ciudadano," que hartamente, como muchos, la llevas ganada.

¡Calla corazón! ¡Corazón calla!

CIPRIANO

Madrid-23-10-23.

RAPIDA

Es una visión trágicamente cómica.

A saltos, haciendo piruetas, a rastras, a empujones, adelantando a zarpazos, rodando, desfilan los personajes de la farándula. Tras de ellos va San Miguel, el de la flamigera espada en alto, repartiendo cintarazos y dando tajos y mandobles. Y allá van, en revuelto montón, atropellándose, todas las miserables figurillas y figurones del Retablo de Maese Pedro. Aquellos que pasearon por la escena, ufanos y retadores, sus insolencias y bellaquerías; huyen ahora, malbaratados, escondiendo sus lacras y carroñas, puestas al descubierto por la pulida espada que se torjó en la imperial Toledo.

A su paso remuévese la tierra y huele todo a cieno.

Hay que taparse la nariz y los oídos. ¡Paso al desvencijado chirrión de los políticos! Azorín lo describe magistralmente. ¡Cómo rechina y qué mal huele! ¡Paso, que apesta!

Descorro los visillos del ventanal. Un rayo de sol, limpio y cálido, como un beso de oro, viene a posarse sobre mi mesa de trabajo, que-

brándose en un búcaro de cristal, donde florece triunfadora una vara de nardos.

¡Respiremos!

M. Gutiérrez

EDICTO

Solicitada autorización por Daniel Andrés Aliño para instalar un motor eléctrico de un caballo de fuerza para la industria del pan en la casa que posee en la calle de Ruiz Zorrilla, número 50, lindante por la derecha con casa de Eduardo Beltrán, por la izquierda con casa del solicitante y por la espalda con doña Micaela Ferrando Marqués; por decreto de esta alcaldía se abre juicio contradictorio por término de ocho días, para oír toda clase de reclamaciones que se estimen pertinentes.

Sueca 25 Octubre 1923.

El Alcalde,
Emilio GOMEZ.

LA OFRENDA DEL PEREGRINO

(RAPSDIA)

Muere la tarde luminosa en agonía lenta, opalina.

El cielo policromado en tonalidades claras, contrasta con el carmin encendido de una puesta de sol maravillosa.

Una suave brisa olorosa a jazmín, riza los sauces lánguidos, y en la quietud inmensa de la hora se oye el croar de las ranas en un lamedal cercano.

En la boca de una calle estrecha a la entrada del pueblo aparece recortada la figura fantasmagórica de un peregrino. Apoyada la sarmentosa mano en su báculo de apóstol, símbolo del causancio, camina claudicante, encorvado al peso de los años. El tosco y carcomido sayal le cubre pesadamente el cuerpo macerado y las rotas abarcas mal cubren sus plantas desnudas y polvorientas.

Las calles están desiertas. Solo un perro acude perezoso a lamerle los pies, doloridos por los zarzales y asperezas del camino, siguiéndole sumiso con los ojos tristes y las orejas caídas.

En el pueblo se oye el alegre voltear de unas campanas en fiesta. Unas suenan bulliciosas como voces infantiles y otras mas grandes de sonar solemne y melancólico, que en los atardeceres místicos de Septiembre, atardeceres bellos, incomparables de levante, arrastran al alma en dulce y blanda persuasión a lo infinito.

En mitad de la calle se detiene y apoyado en la pared respira su fatiga. Sus ojos se vuelven y miran cansados. De un

lado, el abandono silente; de otro, la paz del momento. En el fondo el negro verdor de los campos y en el extremo de la calle un farol dibuja su perfil sobre el cielo difuso en color violeta, donde luce rutilante el vespero. Todo le impone en su tierra de antaño.

La cabeza del peregrino, de encrespada cabellera gris, fulgura en llamas por la luz última del crepúsculo; la hirsuta y blanca barba agítase en el musitar de palabras tenidas.

—¡El hombre!... ¡Oh, el hombre! ¡Mesquindad inútil en el mundo! ¿Para qué sirve?... ¿Qué hace? ¿Qué debe? ¿Qué puede el hombre? Ni aún regirse por sí mismo. Dirigido, mandado, por el Instinto fatal no puede proceder por sí, y es arrastrado por él, obcecado hasta la abyección más inicua, hasta la aberración más absurda... ¡Oh el hombre! Cosa nimia. Por un instinto canalla de posesión, siendo bueno, fui malo. Por él se encanallaron mis manos. Por él, logrado lo que quiso como talismán de maleficio, fui desgraciado toda la vida. ¡Maldito seas!

Y se crispaba. Contraído el rostro, flamígeros los ojos, flageladora la diestra.

Quedó aletargado hasta que el clamor de las campanas sonando de nuevo, le hizo exclamar.

—Anda, anda. Llegemos que se hace tarde. Bebí en el grial de la Fé y la expiación de mis culpas toca a su fin.

Atravesó muchas callejas desiertas, silenciosas. En una plazuela una fuente pública, surtidor encantado, desgranaba quimeras y susurraba añoranzas en una taza cenagosa.

Llegó por fin a una plaza inmensa donde el populacho compacto, abigarrado, se apretujaba en devoción, ungido por el olor a incienso. En lo alto del campanario cantaban himnos las campanas en la gloria del día.

TIRADAS

El pasado domingo tuvo lugar la subasta de los puestos o Replazas para las tiradas de aves acuáticas del termino municipal de Sueca celebrada el 21 de actual, cuyos precios de arriendo damos comparados con los del pasado año por creer sea del agrado de los aficionados y curiosos.

COTO DE BASALS Y CALDERERIA

Num. del puesto	PESETAS POR ARRIENDO	
	1922	1923
1	180	121
2	416	160
3	711	525
4	2106	1754
5	1000	801
6	1800	1272
7	1540	1531
8	2011	2195
9	1101	901
10	450	363
11	1005	603
12	651	1520
13	1221	1630
14	1101	1561
15	340	401
16	605	950
17	361	701
18	755	1010
19	301	1100
20	100	103
A	211	500
Total	17966	19702

La Santísima Virgen María, cuajada en oro, perlas y pedrería, era llevada en procesión a la Iglesia esparciendo su bondadoso mirar.

Colocada ya en su ara, gritaron vivas y cuando ya la muchedumbre abandonaba el recinto santo, acercóse el peregrino desfalleciente por la emoción intensa y genuflexo exclamó:

—¡Virgen Santísima! ¡Madre! ¡Perdóname! Esta es mi... ofrenda.

No pudo confesar su sacrilegio. Se le ahogó en la garganta. Y cayó desvanecido sobre las gradas frías del altar.

En su mano derecha fulguraba un rubí de inmenso valor.

Era de la Virgen y a ella lo devolvía tras un calvario de expiación y penitencia.

La Virgen parecía sonreír, divinamente misericordiosa, perdonando...

José Espinós Orti

Sueca 1 Septiembre 1923

COTO DE MALVINAR, CORRECHOLA Y CAVALL

Num. del puesto	Pesetas por arriendo	
	1922	1923
1	2450	3501
2	7000	3000
3	1601	1771
4	2701	3502
5	701	763
6	631	1001
7	1151	1451
8	1111	1301
9	1031	1253
10	1580	2052
11	2665	2600
12	1000	1011
13	615	600
14	1050	1201
15	1300	1504
16	540	1025
17	1821	2000
18	1335	1505
19	1400	1305
20	1101	1602
21	360	590
22	1325	2000
23	1501	2500
24	2245	2150
25	1267	1601
26	621	733
27	201	185
28	360	511
29	420	601
30	1103	1421
31	601	1450
32	1000	1725
33	403	901
34	301	707
35	205	501
36	720	1361
37	601	801
38	690	1000
39	131	201
40	351	801
41	407	1000
42	252	670
A	602	1311
B	411	810
C	402	
Total	49264	59479

RESUMEN

Partidas Viejas — 19702 pesetas

id. Nueva — 59479 "

Total general. . . 79181 "

id. id. en el año anterior 67230

RIMAS

Son hojas de aquella flor que, en una tarde de mayo, mientras regabas los tuestes, quedó enzarzada en tus manos.

Entre risas la cogí.

Entre llantos la he guardado.

Fué el aire portador de aquellos besos

Solo las almas se besan cuando el amor es eterno.

Si en las almas al amor prosigue el tedio;

más que amor hubo en las almas vil deseo.

Victor LOZANO

Concurso de cabeceras

Como anunciamos en el número anterior se abre un concurso, para proveer a "El Sueco" de una artística y elegante cabecera que figure desde el 1.º de Enero próximo, en el número extraordinario, que se editará, conmemorando el aniversario de su reaparición en esta segunda época.

Como premio se concede, el figurar la cabecera que se elija desde el número extraordinario mencionado en adelante y la gratuita suscripción mientras se edite el periódico con el nombre de "El Sueco".

BASES

1.ª Las cabeceras deben llevar indispensablemente el título "El Sueco", pudiendo añadirse artísticas alegorías alusivas a Sueca, a su producción, a las letras, a las artes, al comercio, a la industria y a cuanto la inspiración surgiera a los concursantes.

2.ª La cabecera ha de medir 28 centm. de larga por 8 de ancha, pudiendo presentar el boceto de mayores proporciones a base de estas medidas. Si el boceto lo exige podrá ser más ancho de uno de los lados, de ambos o del centro.

3.ª El jurado calificador podrá, entre varias cabeceras presentadas, elegir parte de ellas, por separado, haciendo una nueva que firmará "en cooperación" con los nombres de todos los interesados de los que han tomado parte para la selección.

4.ª Si se elige completamente una, ésta se publicará en "El Sueco" o la seleccionada, pudiendo los autores que intervengan en la selección publicar las suyas íntegras, teniendo derecho a un año de suscripción.

5.ª Los bocetos se mandarán, hasta final del mes de Noviembre al Director, Virgen. 18-2.º.

Alentamos a los aficionados al dibujo y arte gráfico a tomar parte en este concurso, que a más de mostrar sus habilidades les servirá de continuo anuncio, y de alta cooperación a que nuestro periódico esté bien presentado, acreditando a nuestra Ciudad.

Alquiler

Se alquila en esta localidad la planta baja de la casa n.º 54 de la calle de Pi Margall; dará razón el corredor Martín Marín.

Hablando con el Alcalde

A las preguntas de nuestro reporter, contesta diciendo: que ya tienen encargados un buen número, de adoquines, para la reparación de varias calles; dentro de poco se publicará un Bando con la relación definitiva de los precios a que se han de vender todos los artículos de primera necesidad, dentro de la tasa general publicada por el Gobernador Civil, y con arreglo a las condiciones y circunstancias de esta localidad. Una vez publicada la tasa, está dispuesto a multar hasta su sombra, haciéndola cumplir sin contemplación alguna, quejándose de la falta de ciudadanía en los individuos, pues todos deben cooperar a la acción de la autoridad denunciando sin temor toda infracción.

Notas del Cuartel

Dentro de la actividad reinante, hay una calma relativa en el Cuartel. Escasez de noticias. Cogemos al vuelo el rumor de que esta denunciado un señor, muy conocido en esta localidad, por tener un depósito de vinos y carecer de la correspondiente matrícula. Nos extraña mucho que dicho señor estuviera fuera de la ley.

Fiesta de las Teresianas

El domingo último celebró la fiesta anual a su Patrona la Congregación teresiana y si bien felicitamos a su celosa junta por el entusiasmo desplegado en su organización, al predicador, don Mariano Berfolín por sus hermosos discursos y a las asociadas en general por su asistencia a la misa de comunión, hemos de censurar el retraimiento de buena parte de las asociadas al acto de la procesión, cuando tanta transcendencia tiene el culto externo en nuestra religión. Nos extraña más porque faltaron a ella muchas jóvenes que son piadosas y pertenecen a las familias más distinguidas por su religiosidad y posición, y ello, a más de deslucir el acto, es un mal ejemplo que la santa no ha de perdonar, si no se arrepienten y enmiendan.

No queremos terminar esta sentida y corta reseña, sin alabar la conducta de unas pocas jóvenes, que mientras otras establecen un verdadero pugilato para colocarse detrás en la procesión, se colocaron aquellas a la cabecera. Reciba la junta y asociadas asistentes nuestra felicitación y anímense las retraídas para la próxima fiesta de la Inmaculada.

De subsistencias

Estamos como estábamos la semana pasada en el culminante asunto de las subsistencias.

El pan más caro que en Valencia y muy dorado por fuera y a medio cocer por dentro; supone una martingalita de los panaderos, para que el pan dé el peso aunque el estómago se resienta. ¿Habrá necesidad de denunciarlo otra vez?

¿A los carniceros les va bien en el machito de la tasa de Abastos de Valencia? ¿Sí? Pues a los consumidores de sus artículos, no.

Señor Alcalde, aunque deje otros asuntos por ahora, actúe el de las subsistencias, que el pueblo todo, lo espera y se lo agradecerá.

DE TODOS VIENTOS

Mejora en el Sindicato

Hemos visto con satisfacción que el "Sindicato Rural" lleva a cabo importantes obras de mejoramiento, llegando a creer que su hermoso salón, despejada entrada y conveniente decorado, tendrá su coronamiento, luciendo su fachada que tanto le afea. Felicidades muy efusivamente a la labor amplia y meritisima de esta trascendental Institución.

Rasgo simpático

Nos enteramos de que habiendo sido multada por la Guardia Municipal una pobre anciana que carece de todo medio de vida, por tirar agua sucia en la vía pública, y habiendo ido en petición de clemencia, al digno Oficial de la Guardia Civil de esta ciudad, éste le contestó, que las Ordenanzas Municipales se han de cumplir y que sintiéndolo mucho no podía hacer nada por la pobre vieja. Acto seguido el Señor Oficial, hizo efectiva en la Alcaldía y de su bolsillo particular, la multa impuesta a aquella mujer a quien aconsejó no lo repitiera.

Así obraba también un Gobernador de antaño, que era Gobernador: D. Jenaro Pérez Moso.

Un ruego

Rogamos al Sr. Alcalde, en espera de ser atendidos, encarezca al relojero de la torre, ponga de cuando en cuando éste al de nuestra estación. Así se evitará haya muchos que se perjudican por quedarse en tierra, cosa, en pocos días, ocurrida dos veces.

Viaje comisionado

Nuestro estimado y distinguido paisano, don Pedro J. Serrano, Presidente de la Diputación marchó el jueves, 25 de los corrientes, a Madrid, para tomar parte en la Asamblea de Diputaciones interesadas en la construcción del ferrocarril Santander-Burgos-Catalayud.

El señor Serrano lleva, además, la representación del señor Arzobispo de la Diócesis y la de todos los delegados que asistieron a la asamblea, y le animan los mayores entusiasmos por tan positiva y benéfica construcción. Le deseamos feliz estancia en la Corte y éxito en sus gestiones.

Onomástico

Mañana lunes, celebra sus días la culta maestra nacional D.^a Narcisa Hernández a quien deseamos felicidades sin cuento.

Saludo

Recibimos el primer número de la importante revista que comienza a publicarse en Barcelona "Gaceta de Artes Gráficas" editada con primor. La serie de artículos que forman su texto, de gran actualidad gráfica son su mejor recomendación.

Vaya para ella nuestro saludo y los deseos de una vida larga y próspera.

De ré telegráfica

Antes de proseguir nuestra campaña por la mejora del servicio telegráfico en esta Ciudad, creímos conveniente visitar a nuestro amigo el Jefe de Telégrafos. Le enseñamos la carta del Subdirector general y a medida que avanzaba en su lectura pudimos observar en su rostro la contrariedad. Preguntámosle sus impresiones y nos contestó: "Lo dice mi Jefe, verdad será cuanto expresa." No conseguimos dijera más.

No se necesita ser un lince para discernir el sentido de esta frase. El caciquismo

viejo y desacreditado es quien impera aún en Telégrafos, el fracasado procedimiento de la influencia es quien manda. El tópicamente empleado por el Sr. Subdirector en su carta referente a la clausura temporal de varias estaciones y rebaja de servicio en otras, ya nos lo sabemos de memoria; es la formulita de costumbre en las altas esferas. Lo que sí podemos afirmar es que cuando la justicia inspira una petición, no deben valer tapujos. En el próximo comentaremos y seguiremos.

¿Todavía no viene el rótulo y la bandera? ¿Es que este villorrio de Sueca no merece más?

Fiscalización

Brindamos al señor Alcalde se entere de la situación y estado del Teatro viejo del final de la calle de su domicilio, fin a que era destinado, motivos de su paralización y posibilidad de continuar su edificación o derribarlos, porque afea la calle y hace muy poco favor el tener tantos años unas obras a medio hacer y sin utilidad, cuando tanta falta hacen edificios o ensanches.

Obras de reparación

Nos aseguran y nos complacemos en hacer público que se está colocando un nuevo piso en el trasagrario de la Iglesia de Ntra. Sra. de Sales que buena falta le hacía. Felicidades al señor Cura a cuya iniciativa se debe, que una piadosa familia costee tan necesaria reparación en la hermosa Iglesia de nuestra querida Patrona.

Asilo de la Encarnación

En el recibidor de dicho establecimiento, tuvo lugar el martes último una reunión de la Junta de Patronato, en la que se dió posesión al Sr. alcalde D. Emilio Gomez, y se acordó arrendar el huerto, sacado a subasta sin postor, estipulándose las condiciones del mismo.

Bando

Si volen comprar Flasaes, Alfombres, Gamuses, Estams, Paños, Traches de punt Inglés y Afelpats, Abrigos, Franeles, Astrakans, Sedes y Llanes a preas baratisims. Acudirán als Almasens de la Reforma, Carrer de Saragosa n.º 7, Valencia. No deixen de visitar estos Almasenes si volen comprar les teles a preus casi debaes.

Difícil posición

De tal juzgamos la situación de la Comisión especial de Banda, pues nos aseguran que tampoco acepta el cargo de Director de nuestra Banda, el señor Jordá, de la de Turis y se ha invitado al que ocupaba el tercer lugar de la terna y seguirán las invitaciones y renunciaciones hasta las 24 que lo solicitaron.

Creemos es llegada la hora de solucionar dificultades hasta hacer fácil la aceptación de la plaza o que la Comisión renuncie su cargo.

Justificación

Nos complace hacer público que nuestro estimado amigo ex-alcalde de Valencia, don Juan Artal, se justifica ante la opinión, por la prensa del viernes, sobre ciertos viajes a la Corte, de los que afirma, que de ocho, solo uno ha sufragado el Ayuntamiento y los otros siete lo ha hecho de su peculio particular.

Así se hace, cuando se puede hacer.

Cambio de empleomanía?

Han llegado hasta nosotros rumores de cierto recurso elevado al Gobierno

AVISO

ARROZ matizado extra = LA ARAGONESA

Saquitos tela de 5 kilos

GARBANZOS sauco extra — LA ARAGONESA

Saquitos tela de 5 kilos

CAFÉ torrefacto "La Estrella"

Saquitos de 100 y 250 gramos

EL QUE CONSUME LA REAL AASA



Análisis efectuado por el Dr. Chicote en el Laboratorio Municipal de Madrid

TODO IMPORTADO POR ESTA CASA

La Aragonesa C. CUTANDA Pi y Margall, 3 SUECA

Civil, pidiendo su reposición los empleados del Municipio y sus dependencias, que fueron colocados por la mayoría elegida del Ayuntamiento, que al ser suspenso fueron sustituidos, no pudiendo reponerlos, al subir de nuevo el Consistorio aquella, porque la sorprendió el Decreto con la nueva constitución del Municipio por la Junta de Asociados.

Se nos dice que nuestro justo y ecuaníme señor Alcalde ha informado dicho recurso, afirmando ser verdad cuanto se expone, pero que ninguna parte interesa en el asunto.

DEPORTES

Benlliure, 2
Sueca, 4

...Y por poco la confianza nos arrebató la victoria.

Eso sucedió el domingo que tuvo nuestro equipo un primer tiempo de los funestos, reinando un desconcierto rayano en desmoralización.

Suerte, que en el segundo se arregló la cosa y terminamos ganando.

En la primera parte consiguieron los nuestros un goal, rematando Zamora un punch flojo del goal keeper extraño; y los del Benlliure se apuntaron los dos que se llevaron de modo admirable.

Vemos al Sueca embotellado.

La reacción vino con la segunda parte, efectuando nuestro equipo numerosas y bien llevadas incursiones.

Ribes consigue el empate de un golpe libre por zancadilla.

Castells el siguiente en una magnífica mélé y Ribes nuevamente el cuarto de penal.

Ballester fue en esta parte el héroe, trabajando con denuedo y acierto.

El árbitro Sr. Faubell, bastante malo.

Una parte del público imitando al réferé.

OFF-SIDE

Sección Religiosa

EVANGELIO

(Según S. Mateo cap.IX. vs. 18-26)

En aquel tiempo: Estando Jesús hablando a las turbas, acercóse a él un hombre de cualidad, y adorándole, le dijo; Señor, mi hija acaba de morir; pero ven, pon tu mano sobre ella y vivirá. Y levantándose Jesús, le siguió con sus discípulos. Y he aquí que una mujer, que padecía un flujo de sangre hacía doce años, llegóse a él por detrás y tocó el ruedo de su vestido. Porque decía en su

interior: Si llevo a tocar su vestido, quedará curada. Más volviéndose Jesús y mirándola, le dijo. Ten confianza, hija, tu fé te ha curado. Y desde aquel momento quedó curada. Venido, pues, Jesús a la casa de aquel hombre principal, viendo a los tañedores de flautas y el alboroto de la gente, decía: Apartaos, que no está muerta la niña, sino que está durmiendo, Y hacían burla de él. Y echada afuera la gente, entró y le tomó la mano, y la niña se levantó. Y divulgóse el caso por toda aquella tierra.

Tulem

AVISOS

1.º El jueves celebran las Marias varios los ejercicios de costumbre.

2.º El viernes es el primero de mes, consagrado al Corazón de Jesús, con su misa de comunión acostumbrada. Desde ese día, todos los primeros viernes de mes, se celebrará un ejercicio al anochecer, con exposición de S. D. M.

La novena de Almas comenzará el día diez, celebrándose gran solemnidad con sermón, por el Rvdo. P. Ramón Más S. I. que goza de justa fama como orador sagrado.

El día de Almas se celebrarán misas a las 10 y a las 11.

SEMANA DEL 29 AL 4

Lunes.—Aniv.º grl., por Josefa Aliaga Mariner y Anv.º grl., por Amalia Campillo Benedito.

Martee.—Anv.º grl., por D. Juan Bautista Ferrer y D.ª Catalina Beltrán. Nocturno y Aniv.º grl., por Vicente Burguera Fos.

Miércoles.—Aniv.º grl., por la familia Barranca Palau. Diario de Misas, Nocturno y Aniv.º grl., por José Andrés Boix Granell.

Jueves.—Tercia, Misa cantada y Vísperas, por Filomena Marqués Miñana; 2.ºs Vísperas de difuntos, con los responsos de costumbres. En este día comienza el mes de Almas y tendrá lugar en la Misa primera y a las siete de la mañana.

Viernes.—Misa de requiem, por Pascual Fos Ferrando. Misa de requiem, por D.ª Irene Chornet Vidá y Misa de requiem, por todos los fieles difuntos con los responsos de costumbre.

Sábado.—A las 7 comienza una Novena a S. Antonio de Padua en la Iglesia de N.ª Patrona por Carlos Cuquerella Ferrer. Nocturno y Aniv.º gral. por José Palacios Fabiá.

Domingo.—A las 7 1/2 Misa de Comunión general en la Iglesia de N.ª S.ª de Sales por su asociación. Tercia, Misa cantada y sermón a nuestra Patrona en su Iglesia por una persona devota. Por la tarde Vísperas y hora a N.ª S.ª del Rosario por la Cofradía.

Sr. Vicario de semana
D. FRANCISCO ENGUIX

Taller de Hojalatería y Mecánica
Especialidad en el ramo eléctrico: instalaciones, motores, contadores, timbres, teléfonos, pararrayos y calefacción.
PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD
José Muñoz Ferri
Emilio Castelar (Arbol), núm. 1
SUECA

GRAN PENSION BELGA
Calle de la Paz
(E ntrda Luis Vives. 3)
VALENCIA
Pensión completa desde 6 pesetas en adelante, con Desayuno, Almuerzo, Comida y Habitación. Cubiertos con tres abundantes platos; Pan y Postres a discreción, desde 2.50
HABITACIONES DESDE 2 PTAS.
Visitad la Pensión Belga y sereis sus clientes por el esmerado servicio y buen trato

PLATERIA VALENCIANA
E. ALFORJA ROSELLO
59, Calle de la Virgen, 59
ULTIMAS NOVEDADES
ESPECIALIDAD EN COMPOSTURAS
A precios sumamente económicos
FRONTITUD EN LOS ENCARGOS



VENTA DE BICICLETAS
AL CCNTADO Y A PLAZOS
Gran depósito de balones Fútbol
PRECIOS DE FÁBRICA
Visitar esta casa y os convenceréis
NO EQUIVOCARSE
ENRIQUE SANCHIS
San Miguel, 10 SUECA

Depósito de Cera
CALLE DE SAGASTA 16

Se alquilan blandones para procesión.
Faustino Lahoz
SUECA

Muebles de juco, medula y mimbre
CARLOS SALAZAR
VIRGEN, 89

FABRICA DE Velas Cirios y Bujías
Vicente Vidal Soler
ALBAIDA (Valencia)
Telegramas: VIDAL-SOLER.
Proveedor de la PARROQUIA DE SUECA

FABRICA de velas de cera, bujías y cirios esteáricos.
Especialidad en las clases :: litúrgicas ::
Vda. de Francisco Sempere
ALBAIDA
Representante en ésta
RAFAEL MATEU
Calle D. Miguel Marzal, n.º 8

Gran Taller de Fotogrado
Estanislao Vilaseca
C. de Alboraya, n.º 18.-Bajo
VALENCIA

SALVADOR VILLAGRASA
HABITANTE en la calle de S. Francisco, 85 se ofrece como desinfectador de casas y habta cienes bajo la dirección de **D. ARTURO TORREGROSA**
SUECA

FABRICA DE VELAS DE CERA Y BUJIAS EN TODAS LAS CLASES Y TAMAÑOS
PRECIOS SIN COMPETENCIA
SILVESTRE ORO
REPRESENTANTE EN SUBER
FAUSTINO LAHOZ, calle de Sagasta, 16
VALENCIA

El Corredor Colgado Andrés Granell, ofrece, en condiciones muy ventajosas, capitales sobre hipotecas, a saber: al seis por ciento, pudiendo devolver el capital por decimas partes en el plazo de diez años.
Domicilio: Plaza Poeta Bardenes, (antes Figuereta) 3, entresuelo.
VALENCIA

40
las, Principe!... Es que mi espíritu está saturado por esta sublime conseja:
¡De nada sirve el valor; que los más fuertes reinados, fueron los consolidados por las leyes del amor.
FUERTE EN LA ORQUESTA
TELÓN RAPIDO
FIN DE LA OBRA

LA CASA MAS IMPORTANTE DE VALENCIA
QUE RECOMENDAMOS ESPECIALMENTE
OPTICA
Gafas 5, 9 y 11 ptas. Chapada 15 y 20 Gafas de ORO desde 50 pesetas. Gemelos de toda clase y precios.
GRADUACION DE LA VISTA
EJECUCION DE RECETAS MATHEMATICAS
FOTOGRAFIA
Inmenso surtido en máquinas y material. Cuatro laboratorios para aficionados.
PRODUCTOS KODAK
GRAMMIRE Una casa que no engaña
Se reciben encargos en la Administración de este periódico que se servirán al día

CHAMOFONOS
de la Voz de su amo 5.000 discos siempre en casa.
FABRICA DE MAQUINAS PARLANTES
aparatos sin bocina desde 90 ptas. aparatos con bocina desde 110 "

PLUMAS DE BOLSILLO
Agencia de Waterman, Swan y otras. Única casa que compone en Valencia
ESPECIALISTA EN CADA SECCION

TALLER DE CERRAJERIA
GREGORIO MARTI
PI Y MARGALL, 27
SUECA




4

600

COLETTAS

Y A PLAZOS

balones Fútbol

FÁBRICA

os convencéis

OCARSE

ANCHIS

SUECA

dula y mimbres

AZAR

89

LAGRASA

ITANTE

Francisco, 85

rece como

tador

btacieres

dirección

REGROSA

A

LA CASA MAS IMPORTANTE
DE VALENCIA



S
E
N

Se

se p
Eug
lent
nue
de l

Men
Fós,
trán
Marq
Duro
Anto
E
enalt
en la
A
heria
yo de
chica
legra
al nu
No
aplau
tuació
enhor
dados
mos n

C

Sig
nerador
de los
Ayutan
blacione
tes co
reflejo
caciquis
En alg
nuevos
tía la u
inspirab
renovaci
órdenes
tan imp
dical y l
su desve
les unos,
más ator
tigio del
manda
tuvieron
tuvo la d
él y no q
das y am
este pajol